

Yarisley Silva da a Cuba su primer oro en atletismo de Barranquilla-2018



Barranquilla, Colombia, 29 jul (RHC) La garrochista cubana Yarisley Silva, campeona mundial y subtitular olímpica, se agenció el metal de oro con récord para los juegos regionales en Barranquilla-2018, al lograr 4,70 metros.

Silva, de 31 años, abrió con 4,40 m en su primer intento, luego renunció a 4,50, y saltó en el primero sobre 4,60, para igualar la marca de los juegos, impuesta por ella misma hace cuatro años en Veracruz-2014.

Con el oro en el bolsillo, la excepcional deportista de Pinar del Río (oeste de Cuba) logró 4,70 en su primer intento, para romper su propia primacía de los juegos.

Resultó la primera corona del atletismo cubano en la lid, luego de sendas platas y dos bronces.

La plata fue para la también medallista mundial Robeilys Peinado, de Venezuela, 4,60, y el bronce fue para la joven cubana de 20 años Lisa María Salomón, con 4.10, marca personal.

Con plata finalizaron por Cuba en la primera fecha del atletismo Jorge Fernández, en disco, con 65,27 m, y Elianis Despaigne, en martillo, con 64,40 m, mientras que Lisa Salomón, en p+ertiga, y Yaritza de la Caridad Martínez, en martillo, alcanzaron bronces.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/167840-yarisley-silva-da-a-cuba-su-primer-oro-en-atletismo-de-barranquilla-2018>



Radio Habana Cuba